



Santiago, 23 de octubre de 2006

## **Nota de Prensa**

### **Boletín Mensual al 15 de octubre**

- Durante la primera quincena de octubre, las tasas de interés de los documentos del Banco Central han disminuido con relación al mes anterior. Las tasas de interés de las licitaciones de pagarés de más corto plazo (PDBC-30) se situaron en 5,00%, mientras las tasas de los PDBC-90 en 5,09%.

En el sistema financiero, las tasas de interés de las operaciones en pesos han mantenido sus valores con relación al mes anterior. Las tasas de interés de las captaciones de 30 a 89 días están en 5,16% y las colocaciones en 7,92%, con lo que el spread ha caído 24 puntos base.

Las transacciones de 90 días a un año, tuvieron una evolución diferente entre captación y colocación, con lo que hubo un aumento del spread respecto del mes anterior de 156 puntos base, lo que se explicó por una mayor tasa de colocación (15,96%) y similar tasa de captación (5,52%).

En el mercado en UF, las operaciones a plazos entre 90 y 365 días finalizaron la quincena con tasas de interés promedio de 4,51% para las captaciones, cifra mayor en 151 puntos base al promedio de septiembre, y 6,53% para las colocaciones, tasa mayor en 94 puntos base al promedio del mes anterior.

- En las dos primeras semanas de octubre, los agregados monetarios más líquidos registraron movimientos opuestos. La base monetaria cayó 0,9%, mientras el circulante creció 0,7% y el dinero en poder del sector privado (M1) tuvo una variación mensual de 0,2%, en el mismo período.
- Las reservas internacionales aumentaron US\$ 655 millones durante la primera quincena de octubre, alcanzando un total de US\$ 18.202 millones. Esta variación se explica fundamentalmente por aumentos de depósitos del sector financiero por US\$ 925 millones, valores que fueron parcialmente anulados por el vencimiento de pasivos en dólares del Banco Central por US\$ 205 millones, y la disminución de depósitos del fisco por US\$ 90 millones.